
・１年生から６年生まで，年齢に関係なく仲良く遊んでいるので，とても良いこ
とだと思った。
・少人数ということもあり，個々に目が行き届くことで先生方やお友達と密に
なって関われるので，すごく安心しています。子ども自身も伸び伸びと楽しく学
校生活を送っているようなのでうれしです。楽しい雰囲気の中で勉強にスポーツ
に意欲的に取り組んでほしいです。
・初めての複式学級ですが，子どもたちが困らないよう学校の方で工夫して授業
をしてもらっているのが助かります。２学期以降も，少しでも子どもたちに目が
行き届くようお願いします。
・あいさつがしっかりできるようになって，とても嬉しく思います。
・もっともっと土橋をＰＲして特認生を増やせたらと思いますが，何か方法はな
いものでしょうか？土橋小を知れば，通わせたいと思う方はまだまだいらっしゃ
ると思います。土橋中を北中に再編することについて，これから中学校へ上がる
小学生の意見も聞いてみたい。
・３・４年生と５年生の教室は出入りが少ないため，ゴミが目に付きました。
ローカ，階段ですが，やはり白くなっていて，きれいには見えません。
・いつもありがとうございます。未来ある子どもたち，日々成長をしている子ど
もたちと真剣に向き合っていただきたいですね。また，日頃，私が思っているこ
とですが，子どもたちを取り巻く環境，土橋小の児童減少しているからこそ，今
は特に，学校，地域，家庭等々，競争するのではなく，協力しながら成長を見守
ることができたらと思っております。自分の立場や余計なプライドは捨ててです
ね。覚悟を決めることが大事と痛感いたします。大人の真剣な気持ちは絶対子ど
もに伝わると思います。期待しております。と同時に私も微力ながら，協力でき
るところはしていきたい気持ちはあります。必要であれば要請下さいませ。
・学校はいつもきれいで，先生方もがんばっていると思っています。一人一人を
大切に指導するこの学校のよさがもっと広く伝わればいいなと思っています。
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